

Martes 11 de diciembre de 2018

"Demasiada gente sobrestima lo que no es y subestima lo que sí es."

Malcom Forbes

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

20.36

Euro

23.23

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Subirán las tarifas de uso aeroportuario el próximo año

Aún con la presión de financiar la construcción del aeropuerto de Santa Lucía y modernizar el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), las tarifas de uso aeroportuario (TUA) del 2019 subirán 2.5%, respecto al 2018, por lo que la nacional será de 23.79 dólares y la internacional de 45.18 dólares. Fuentes del sector consideran que este mes se publicará un aumento en dichas tarifas para dar "mayor soporte" de financiamiento a la propuesta del gobierno luego de la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM).

El Financiero

Presupuesto incorporará mayor costo de la deuda

El Paquete Económico 2019 llegará a la Cámara de Diputados este sábado 15 de diciembre, día en que vence el plazo legal para que el presidente Andrés Manuel López Obrador envíe a San Lázaro su propuesta económica para el primer año de gobierno, coincidieron legisladores. Mario Delgado, coordinador de Diputados de Morena, una fuente del equipo del secretario Carlos Urzúa y Alfonso Ramírez Cuéllar, presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, aseguraron que el presidente y el equipo de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) enviarán a San Lázaro el Paquete Económico el próximo sábado.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Gobierno planea abrir 973 pozos para reactivar producción petrolera

El gobierno de Andrés Manuel López Obrador puede echar mano de 973 pozos petroleros cerrados en activos terrestres de Chiapas, Tabasco, Tamaulipas y Veracruz, con posibilidades de explotación y que cuentan con "una importante reserva" y las condiciones mecánicas para ser reactivados y puestos en producción. Esta será una parte de la estrategia que el próximo sábado presentará el Presidente de México para reactivar la producción petrolera. De acuerdo con la información de Petróleos Mexicanos (Pemex), en 2004 la empresa petrolera extraía 3.4 millones de barriles diarios. Para octubre de este año los datos muestran que sólo se producen 1.7 millones.

Martes 11 de diciembre de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación del Sistema de Presentación de la Información Sobre la Situación Fiscal 2018 (ISSIF 2018)



Reglas para el Otorgamiento de créditos a los Trabajadores Derechohabientes del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores



Preguntas frecuentes en materia de Precios de comparabilidad"



NOTAS FISCALES:

SHCP / Estímulo fiscal al impuesto especial sobre producción y servicios aplicable a gasolinas y diésel



INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de noviembre de 2018



SHCP / Informe Semanal del Vocero. Comportamiento de la Economía Mexicana



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

IP: Sin consejo promotor, turismo en nivel de 2008

Con la desaparición del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) existe el riesgo de que la tasa de crecimiento en la llegada de turistas extranjeros caiga del actual 10.5 a 2.5 por ciento, lo que afectará al sector, advirtieron miembros de la iniciativa privada. En un comunicado, el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET) señaló que de concretarse dicho escenario se volverá a los niveles de 2008-2012, cuando la tasa era de aproximadamente 2.1 por ciento. El CNET indicó que reemplazar el trabajo del CPTM con esfuerzos de las embajadas de México es insuficiente.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Morena impulsará reforma fiscal; ven sistema tributario débil

Los ingresos públicos del país son insuficientes para garantizar el acceso efectivo de los derechos sociales a la población como la salud, educación, seguridad social, alimentación y otros, por lo que será necesaria una reforma en la materia, informó Alfonso Ramírez Cuéllar, presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados. En la presentación del libro Pobreza y Derechos Sociales por parte del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), el diputado por Morena manifestó que México tiene una fuerte debilidad tributaria.

La Razón

razon.com.mx

Ven PEF 2019 enfocado en inversión pública y programas

El Presupuesto de Egresos del próximo año podría presentar una reasignación de 250 mil millones de pesos, principalmente enfocados en incrementar la inversión pública, tanto en proyectos de extracción y refinación petrolera, como en proyectos de infraestructura, como conservación carretera, o en programas sociales. No obstante, se prevé que el gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador, se enfrente a diversos retos, entre los que se encuentra ejecutar de manera responsable el presupuesto que se asignará para el próximo año.



Martes 11 de diciembre de 2018

CNNEXPANSIÓN

El costo de la deuda quita el sueño a Morena en el presupuesto 2019

Para el “hombre de los dineros”, como le llaman sus colegas diputados al morenista Alfonso Ramírez Cuéllar, la mayor preocupación en el diseño del presupuesto 2019 es el aumento en los intereses de la deuda pública del país. “La mayor preocupación para mí, cuando menos, es la tasa de interés (...) por el servicio de la deuda tan enorme (...) Va a sufrir un incremento, desafortunadamente así va a ser”, confesó. El legislador preside la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en la Cámara de Diputados, y por su escritorio pasará el dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2019.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(10/12/18)	8.00
TIEE 28 (10/12/18)	8.3411
CETES 28 (10/12/18)	7.97
FIX (10/12/18)	20.3621
Reservas internacionales (mdd) (30/11/18)	173
BONO 10 (20/11/18)	9.11

Inflación * (NOV/18)	4.72
Inflación subyacente * (NOV/18)	3.63
UDIS (11/12/18)	6.194256



CNDH pide no satanizar a opositores de Ley Federal de Remuneraciones

El presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Luis Raúl González Pérez, pidió que no se satanice a quienes han presentado recursos legales contra la Ley Federal de Remuneraciones de los Servidores Públicos. Tras participar en la inauguración de la exposición pictográfica “70 años de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, en el Senado de la República”, el ombudsman nacional aclaró que no están en contra de la aplicación de la ley.

El Sol de México

Cuidado con las deudas decembrinas, sigue estos tips para hacer rendir tu aguinaldo

Durante un sondeo realizado por este medio, ciudadanos manifestaron gastar de \$4,000 a \$12,000 en promedio en actividades relacionadas con los festejos decembrinos, eso si las deudas no acaparan antes el presupuesto, algunos incluso, estimaron hasta \$20,000, excediendo imprudentemente sus gastos con tarjetas de crédito; la mayoría reveló que destina de un 60 a un 90% de su presupuesto en festejos navideños.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Martes 11 de diciembre de 2018

REUTERS MÉXICO

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 11 de diciembre

CI BANCO - Esta semana vence el plazo (sábado 15 de diciembre) para que la Administración del Presidente Andrés Manuel López Obrador envíe al Congreso el Paquete Económico 2019. Este Paquete es una nueva oportunidad del actual gobierno para recuperar por completo la confianza de los agentes económicos. Para ello, debe cumplir que sea factible y que contribuya a la estabilidad macroeconómica del país. Para que una administración pública sea exitosa, como premisa principal es que debe mantener los equilibrios macroeconómicos.

La Jornada

Tenedores de bonos para el NAIM dicen no a la recompra

Un grupo de inversionistas que representa a más de la mitad de los tenedores de bonos emitidos para financiar la construcción del ahora suspendido Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) aseguró que no está en condición de aceptar la oferta de recompra y cambio a las condiciones contractuales planteadas la semana pasada por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador. El 3 de diciembre pasado el gobierno mexicano hizo una oferta en Nueva York para una recompra de mil 800 millones de dólares, poco menos de una tercera parte de los 6 mil millones que suman las cuatro emisiones de bonos hechas por el gobierno anterior para la construcción del NAIM.

NOTICIEROS
Televisa

Frente frío 16 provocará bajas temperaturas en gran parte de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó para este martes ambiente muy frío, principalmente durante la mañana y noche, en la mayor parte del territorio nacional. En su pronóstico meteorológico general indicó que las bajas temperaturas serán ocasionadas por la masa de aire frío que impulsó al frente frío número 16, que ha dejado de afectar al país. Puntualizó que se prevén temperaturas mínimas inferiores a -5 grados Celsius en las montañas de Chihuahua y Durango, y de -5 a 0 grados Celsius en las sierras de Coahuila, Nuevo León, Zacatecas y San Luis Potosí.

